



寿小カレンダー

令和7年度

寿都町立寿都小学校 TEL62-2030 FAX62-3327

日	月	火	水	木	金	土
	1 児童会	2 OB日課	3 2年町たんけん(山下水産)	4 OB日課5時間 教育委員訪問	5 1・2年読み聞かせ 小中高キャリア 教育発表会	6
7	8 OB日課5時間	9 OB日課5時間 個人懇談① 3年警察署見学	10 OB日課5時間 個人懇談② 6年歯科教室	11 OB日課5時間 個人懇談③	12 3年読み聞かせ 1年生活「秋のおもちゃランド」年長児来校	13
14	15 掃除週間(～24日) 5年合同理科授業「生命誕生」	16 OB日課 中学校一日体験入学	17 6年薬物乱用防止教室 3年総合(みなとま～れ寿都) 4年合同社会力クジuw佐藤家見学	18 OB日課5時間	19 1・2年読み聞かせ 5年歯科教室	20
21	22 	23 OB日課 3年道徳特別授業「命について考える」	24 	25 OB日課4時間 授業12:45下校 終業式	26 冬季休業 (～1/19) 	27
28	29 学校閉庁日	30 学校閉庁日	31 学校閉庁日 大晦日 			

【お願い】やむを得ず予定が変更となる場合があります。



明るく 正しく 健やかに

寿都小学校 学校だより
令和7年度 第8号
令和7年11月28日発行

令和10年に寿都小学校は開校150周年を迎えます

校長 三和 史朗

寿都小学校は、今年は開校147周年になります。これまで、10年ごとに記念誌を作成していましたが、150は区切りの良い節目の周年になりますので、記念誌発行のみというわけにはいかないと考え、先日「寿都小学校開校150周年協賛会設立準備委員会」を発足させました。教育委員会と前・現PTA会長と校長で、大まかな見通しと方向性を検討しました。

準備委員会としては、大まかな計画と協賛会のメンバー選定などを行い、次年度の令和8年度に協賛会を発足させ、準備を開始しようと考えています。

校舎の資料室には、10年単位で発行された記念誌や資料がきちんと保管されています。100周年記念式典を行ったのは昭和53年でした。旧校舎の場所に今でも、その時の記念碑が立っています。150周年記念の在り方を来年1年かけて検討していく予定です。保護者のみならず、地域の方々のご意見も伺いながら、寿都小学校の150歳のお祝いができる



旧校舎跡地にある開校100周年記念碑

たらいいなと考えております。皆様のご理解とご協力をお願いします。

【12月主な行事予定】

- 1日（月）児童会
- 3日（水）2年町たんけん（山下水産）
- 4日（木）教育委員訪問
- 5日（金）1・2年読み聞かせ キャリア教育発表会
- 9日（火）B日課5時間 個人懇談① 3年警察署見学
- 10日（水）B日課5時間 個人懇談② 6年歯科教室
- 11日（木）B日課5時間 個人懇談③
- 12日（金）3年読み聞かせ 1年生活「秋のおもちゃランド」保育園年長児招待

15日（月）掃除週間（～24日）

5年理科特別授業「生命誕生」

16日（火）中学校一日体験入学

17日（水）6年薬物乱用防止教室

4年合同社会「カクジュウ佐藤家見学」

3年総合（みなどま～れ寿都）

19日（金）1・2年読み聞かせ 5年歯科教室

23日（火）3年道徳特別授業「命について考える」

25日（木）終業式 4時間授業

＜冬季休業＞12月26日（金）～1月19日（月）



日本ハムファイターズ 矢澤宏太選手・達 孝太選手 来校！

北海道応援大使プロジェクト選手交流会が本校で行われました。矢澤選手と達選手が1・2年生や5年生と一緒に給食を食べた後、予定外に全クラスを周って子供達に声をかけてくださいました。選手の温かな人柄を感じながら、子供達はプロ野球選手と間近でふれ合うことができました。午後は潮路小との合同での交流会を行い、質問コーナーや達選手とのキャッチボール体験をしました。野球を始めたきっかけやクライマックスシリーズの事、日頃意識していることなど、野球に向かう姿勢や熱い思いを聞くことができました。野球に興味のない子でも野球を身近に感じられるひと時となりました。お二人の来シーズンの活躍を願って、寿都から応援しましょう。



一輪車・なわとびで体力づくり

11月になり、1～6年生で休み時間に一輪車に乗る子が増えています。廊下を自由自在に進む子、友達に支えてもらいながらの子…毎日続けると、どんどん上達していきます。ハッスルタイム（体力づくりの時間）では、縄跳び活動が始まりました。今年は「なわとびbingoカード」で自分の目指すコマをbingoで並べながら、回数や技をレベルアップしています。外は寒くなりましたが、寿小っ子は屋内でも元気いっぱい体を動かしています。



3年生の社会科では消防署の見学をしました。町民を災害から守る仕事について、様々な道具や設備を見せてもらい、仕事のやりがいや苦労を質問することで学びを深めていました。



5年生社会「水産業」の学習でセリの様子を見学しました。今、寿都で獲れている魚介類を間近で見るだけでなく、流通についても学ぶことができました。



5、6年生の家庭科「エプロン・トートバッグ制作」には、4名のミシンボランティアさんがサポートに入っていただきました。ミシンの操作だけでなく、ミシンの不具合にもすぐに対応していただくことで、子供達は安心して制作していました。



学校支援活動により、多様な体験活動ができます